



**CONDENADO A MUERTE.** Sin procedencia, julio 30.— Foto de archivo del coronel estadounidense William R. Higgins, quien fue condenado a muerte, el sábado por un grupo pro-irani. Exigen la liberación del clérigo Shelk Abdul Obeld, quien fue secuestrado el viernes, por un comando israelí. (Cable-foto AP).

## Rechazan a Ortega y Castro en Cumbre de Presidentes

SAN JOSE, julio 30 (ACAN-EFE).— Los candidatos a la presidencia de los dos principales partidos de Costa Rica, apoyan la celebración de una cumbre americana de presidentes, convocada para octubre en este país, pero sin la presencia de Fidel

Castro, Daniel Ortega, Augusto Pinochet y el de Panamá, si no es elegido democráticamente.

Recientemente el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, convocó a los presidentes de América, España

—Favor pase a la página 47.

## Expendedores de Petróleo Anuncian Huelga en C. Rica

SAN JOSE, julio 30 (ACAN-EFE).— Los expendedores de combustibles de Costa Rica anunciarán que iniciarán este lunes una huelga indefinida para presionar al gobierno a que no autorice que extranjeros

participen en este negocio y para demandar la creación de una "ventanilla única" que permita agilizar sus trámites burocráticos.

Por su parte, la Refineradora Costarricense

—Favor pase a la página 47.

# Campaña para no Desmantelar a "Contras" Impulsa Bush

WASHINGTON, julio 30 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, George Bush, ha lanzado una campaña para persuadir a los gobernantes de los países centroamericanos para no desmantelar a la "contra" nicaragüense hasta ver el resultado de las elecciones presidenciales de Nicaragua, informa el domingo The Washington Post.

El gobierno nicaragüense ha fijado estos comicios para el 25 de febrero próximo, los cuales serán regidos por leyes que, según el servicio de investigaciones del Congreso y otras fuentes de prestigio, son similares a las vigentes en muchos países latinoamericanos, comentadas favorablemente por la comunidad internacional.

Los presidentes de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica celebrarán a partir

del próximo 5 de agosto, una reunión de tres días en la ciudad de Tela, norte de Honduras, para tratar principalmente el desmantelamiento de la "contra" nicaragüense, dentro de los acuerdos de paz impulsados por el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

Según el diario de Washington, se espera que en esa reunión los presidentes centroamericanos firmen un acuerdo para desarmar a unos 12 mil "contras" y desmantelar sus bases en Honduras.

El gobierno de Nicaragua ha venido exigiendo el cumplimiento de ese acuerdo y ha pedido que no se compare el caso de esos grupos armados y financiados por Estados Unidos para derrocar a los sandi-

—Favor pase a la página 47.

## E.U. Advierte a Secuestradores de Coronel Higgins

WASHINGTON, julio 30 (AP).— La Casa Blanca advirtió el domingo que los secuestradores del coronel William Higgins son "totalmente responsables" por su seguridad y la de otros cautivos estadounidenses en el Líbano.

La Casa Blanca formuló su declaración luego de que los captores de Higgins amenazaron con ahorcarlo en el lapso de 24 horas si Israel no libera al clérigo fundamentalista Abdul Karim Obeld, de 33 años, capturado por comandos en una incursión en un pueblo libanés.

—Favor pase a la página 58.



**LEMAS ANTISANDINISTAS.** Dirlamba, Nicaragua, julio 30.— Partidarios del opositor Alfredo César gritan lemas antisandinistas durante una concentración en Dirlamba. César realiza una gira por Nicaragua como parte de su campaña electoral. (Reuter).

## Jerry Lewis Prepara Segunda Parte de El Profesor Chiflado

BARCELONA (España), julio 30 (EFE).— El actor norteamericano Jerry Lewis dijo el domingo en Barcelona que está terminando de escribir el guión de la segunda parte de "El Profesor Chiflado", una de sus mejores películas de su filmografía.

Jerry Lewis se desplazó hasta Cataluña para actuar el próximo martes en el casino del Castillo de Perelada (Gerona), donde presentará un "show" en el que balla, canta y cuenta chistes.

El cómico, de 69 años, se presentó el domingo a una rueda con periodistas en pantalón corto y

—Favor pase a la página 58.

## Reformas al Parlamento C.A. Analizan Cancilleres

GUATEMALA, julio 30 (ACAN-EFE).— Los cancilleres centroamericanos analizarán el próximo 2 y 3 de agosto en Guatemala la posibilidad de introducir reformas al proyecto para la creación del Parlamento del área, con el fin de crear este organismo con cuatro países, informó el canciller guatemalteco, Mario Palencia.

Los cancilleres analizarán este tema en el marco de una reunión para preparar la agenda de la cumbre presidencial centroamericana, que se celebrará del 5 al 7 de agosto en Honduras.

Palencia afirmó que

—Favor pase a la página 47.

# Apoyo a Reformas en Plebiscito Chileno

SANTIAGO DE CHILE, julio 30 (AP).— Los chilenos apoyan mayoritariamente las reformas para democratizar la Constitución, según los primeros escrutinios aislados del plebiscito en el que los ciudadanos refrendaron un paquete de 54 modificaciones acordadas entre el gobierno y la oposición.

Airedor de las 21:00 GMT se inició el recuento de los votos, que arrojan un gran porcentaje de sufragos en favor de las reformas.

Los primeros resultados no constituyen una sorpresa, ya que el referéndum se estimaba aprobado de antemano.

Las autoridades dijeron que los

primeros resultados oficiales serán brindados alrededor de las 24:00 GMT.

El plebiscito fue convocado luego que el gobierno militar, la oposición y renovación nacional, la colectividad progubernamental de mayor peso, acordaron introducir las 54 reformas.

El proceso electoral se desarrolló con tranquilidad y lentitud, ya que estaba desprovisto del carácter confrontacional que tuvo otro plebiscito efectuado el año pasado.

En el plebiscito de octubre, el Presidente Augusto Pinochet vio frustrados sus intentos por seguir gobernando hasta 1997.



**EMITE VOTO.** Santiago de Chile, julio 30.— El Presidente Augusto Pinochet emite su voto durante el plebiscito para aprobar las reformas democráticas a la Constitución de este país. (Reuter).